

# 3・13 札幌中部集会を開催！

# 消費税増税中止・納税者の 権利守れの声をあげよう

集会に駆け付けた来賓から  
は「商売を続ける事が地域経  
済を活性化させる大きな力と  
なります。中小業者の営業と  
暮らしを守る民商の存在がま  
すます大きくなっている情勢  
です。共に奮闘しましょう」  
と連帯の挨拶を述べました。  
基調報告を行った富堂保則  
事務局長は「国税通則法が改  
悪されても、申告納税制度は  
変わりません。支部・班で納  
税者の権利を学び合い、仲間  
を増やして大きな民商をつく  
ろう」と呼びかけました。



### ▲主催者挨拶を行う横江会長

3・13重税反対統一行動・札幌中部集会が12日（火）に開催され、316人が参加しました。

改悪された国税通則法が施行されて最初の集団申告でもあり、税務署も注目する中、「納税者の権利を守れ」「消費税増税中止」の声をあげました。

集会後デモ行進を行い、各税務署へ集団申告を行いました。

仲間をふやして大きな民商を

主催者を代表して横江泰介会長は「来年1月の記帳義務化に向け、支部・班で自主計算・自主記帳をしつかり学習する事と、今年は調査件数が増える事も予想されます。各支部で立会いを強め、納税者の権利を身につけ、税務署とたたかいましょう。自らの商売と生活を守るためにも消費税増税中止の署名を集めて下さい」と訴えました。



#### ▲集会後デモ行進を行う参加者

民商に入会しています。  
知り合いから民商を紹介されたと事務所に  
来たKさんは「借入を予定しているが、昨年  
の申告をしていない」と相談が。横江会長か  
ら「2年分の収支を計算して申告書を作成し  
た方がいい。同時に今後の事業計画等も大切  
」とアドバイスしました。

集団申告の前日に相談に来たHさんは「申  
告書の作成を頼んでいた人が突然いなくなっ  
た。どうしていいか分からぬ中、知人から  
民商を紹介された」とその場で入会して申告  
書を作成しました。

引き続き「確定（税金）申告の事なら民商  
へ」の一声をすべての業者にかけていきまし

## 会費の納入について

民商は会員の皆さんに納める会費と商工新聞代のみで運営しています。毎月15日までに納入をお願いします。

3月は民商の決算期でもあり、早めに納入して頂くよう、ご協力を願いします。

「確定申告は民間へ」  
今年に入り38人増えた



▲受付や会場案内に奮闘する役員の皆さん

## 集会に寄せられたメッセージ

3・13重税反対全国統一行動中央実行委員会、北海道商工団体連合会、札幌北部集会、札幌東部集会、室蘭地区重税反対実行委員会、北見集会実行委員会、空知集会・空知民主商工会、苫小牧集会実行委員会、旭川集会実行委員会、十勝集会実行委員会、稚内集会実行委員会、函館地区実行委員会、小樽集会、釧路地区集会  
日本共産党参議院議員・紙智子、日本共産党国政相談室長・森つねと、日本共産党道政策委員長・はたやま和也、日本共産党札幌市議会議員・小形かおり、札幌社会保障推進協議会、勤医協札幌クリニック、新日本婦人の会・札幌中央支部（敬称略）